



## Die Braderie Niederanven – ein Fest für die Einwohner, Vereine und Betriebe

Manch einer würde behaupten, dass die Gemeinde Niederanven keinen klassischen Dorfkern besitzt. Trotzdem gibt es einen Ort in der Gemeinde, der dieses Gefühl vermittelt: der Komplex „Am Sand“ mit seinem Centre commercial „Les Arcades Niederanven“. Strategisch gelegen an der Route de Trèves, kommt hier jeder vorbei, der auf dem Weg zur Schule, zur Syrdall Schwemm, ins CIPA „Gréngewald“ oder auch zum Centre polyvalent „Am Sand“ ist.



Fährt man die Straße herunter zu den Arcaden, erkennt man sofort die attraktive Architektur des Einkaufszentrums. Im Gegensatz zu klassischen, geschlossenen Shopping-Centern wurden die Arcaden als offenes Zentrum konzipiert, bei dem alle Geschäfte direkt von außen zugänglich sind. Dieses Konzept ermöglicht kurze Wege, eine angenehme Einkaufserfahrung und eine harmonische Integration in das Ortsbild der Gemeinde.



Das Angebot der Arcaden zeichnet sich durch Vielfalt und Qualität aus und deckt sowohl den täglichen Einkauf als auch spezifischere Bedürfnisse ab. Die Besucher finden hier neben einem großen Supermarkt für den Wocheneinkauf auch eine Bäckerei, eine Metzgerei, einen Brillenladen, einen Juwelier, einen Zeitungsladen, einen Kindershop, einen LEGO-Fachhandel und eine Kinderbücherei. Das Angebot wird durch eine Reinigung, eine Reiseagentur, eine Immobilienagentur, ein Versicherungsunternehmen und technische Dienstleistungen wie einen Elektriker ergänzt. Ein Analyselabor sowie ein Friseur und verschiedene Schönheitsinstitute sorgen für das medizinische und ästhetische Wohlbefinden.

*„Auch wenn wir eine lebendige Geschäftswelt quer durch die Gemeinde haben, sind die Arcaden trotzdem das kommerzielle Zentrum unserer Gemeinde. Und sie sind ebenfalls ein wichtiges Element für den sozialen Zusammenhalt unserer Gemeinde. Ein Treffpunkt, sei es, um eine Tasse Kaffee zusammen zu trinken oder neben dem Wocheneinkauf einfach unter Leute zu kommen.“*

- Jacques Bauer, zuständiger Schöffe für die Wirtschaft, die Betriebe, den Horeca und den Tourismus in der Gemeinde

Schließlich lädt das lokale chinesische Restaurant in der 1. Etage der Arcaden zu einem angenehmen Moment bei leckerem Essen ein. In naher Zukunft wird zudem ein Blumengeschäft hinzukommen, was die Attraktivität des Ortes weiter steigert.



Und hier, auf dem Parkplatz der Arcaden, laden sämtliche Betriebe und Geschäfte am 25. April 2026 zu einer neuen Ausgabe der Braderie Niederanven ein.

Die Braderie Niederanven ist das Resultat einer Zusammenarbeit der Gemeinde mit den lokalen Betrieben und Vereinen. Aus der Idee heraus, eine Veranstaltung auf die Beine zu stellen, bei der die Betriebe aus der Gemeinde in den Fokus gerückt und der lokale Handel gefördert werden soll, wurde 2023 die Braderie Niederanven ins Leben gerufen. Darüber hinaus setzt sich der aktuelle Schöffenrat schon seit Beginn aktiv dafür ein, die Betriebe in der Gemeinde zu fördern und die lokale Geschäftswelt zu stärken. So war die Entscheidung, eine Braderie in Niederanven zu organisieren, schnell getroffen.



Wieso ist eine Braderie so wichtig? Für die Gemeinde ist die Braderie ein Ort, an dem sich die Einwohner begegnen können – ein Fest für die ganze Familie und die Möglichkeit, den Wert des lokalen Handels in den Vordergrund zu stellen. Durch die Braderie haben die Händler die Gelegenheit, ihre Waren an einem bestimmten Tag im Jahr in den Fokus zu rücken und sich mit anderen Geschäftsleuten zu vernetzen, um so möglichst viele Besucher anzuziehen. Und für die Besucher, ob sie nun aus der Gemeinde kommen oder von außerhalb, ist es eine tolle Gelegenheit, die Läden kennenzulernen, das eine oder andere Schnäppchen zu machen und vor allem einen schönen Tag zu verbringen.

*„Seit die lokalen Betriebe zusammen mit der Gemeinde, die Braderie 2023 ins Leben gerufen haben, spüre ich einen neuen Enthusiasmus bei den Geschäftsleuten. Ich freue mich auf die 3. Ausgabe und für die Besucher werden wieder ein toller Tag und richtig tolle Angebote auf sie warten!“*

- Jacques Bauer, zuständiger Schöffe für die Wirtschaft, die Betriebe, den Horeca und den Tourismus in der Gemeinde

Aber die Braderie Niederanven ist weit mehr als nur ein Tag zum Shoppen. Viele lokale Vereine aus der Gemeinde sind ebenfalls mit ihren Ständen auf der Braderie vertreten – eine großartige Gelegenheit, neue Mitglieder zu gewinnen, ihre Arbeit vorzustellen und das Ehrenamt zu stärken. Neben den Ständen der Geschäftsleute sorgen auch sie für Unterhaltung und Spiele für Groß und Klein – und natürlich auch für Essen und Getränke!

Schon morgens öffnen die Läden ihre Türen und beginnen, ihre Stände aufzubauen. Wer früh vor Ort ist, um sich die besten Angebote zu sichern, kann sich schon vorab eine Tasse Kaffee oder ein Teilchen beim Bäcker gönnen. Aber bereits vor der Mittagszeit verwöhnen euch die lokalen Vereine mit Getränken und Essen. Bis in den späten Nachmittag warten Unterhaltung, Musik, gute Stimmung, kleine Überraschungen und die Möglichkeit, die Vielfalt der Arcaden noch einmal ganz neu zu entdecken, auf euch!

*Wir sehen uns am Samstag, den 25. April 2026 auf der Braderie Niederanven!*